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高雄市政府原住民事務委員會第四屆委員第18次會議紀錄 

 

時間：109年3月25日（星期三）下午14時00分。 

地點：鳳山行政中心前棟5樓第2會議室 

主席：吳慧琴主任委員                                                           記錄：吳淑慧 

出（列）席人員： 

 【出席委員】 

翁清芳委員、林建一委員、謝志高委員、呂金榮委員、甘陳玉蘭委員、

高哲雄委員、楊金春委員、游淑萍委員、、戴文正委員王碧霞委員、林

錫閔委員、李吳秀花委員、巫振興委員、陳美鳳委員、胡淑蘭委員、顏

裕華委員、陳绣裙委員（盧皓宣代）  

 【未出席委員】 

黃玉善委員、劉東明委員、張芳榮委員、張永昌委員、陳耀芳委員 

 【主管及業務單位】 

陳幸雄副主任委員、周琪絜組長(林琬婷代)、黃嵩傑組長(洪文彬代）、

林慧萍組長、林幸枝組長、蔡承道秘書、張茂盛秘書 

 

壹、主席致詞：略 

貳、確認上次會議紀錄：同意備查。 

參、上次會議裁(指) 示事項執行情形報告：解除列管。 

肆、 工作報告：  

    一、教育文化組工作報告：略 

二、衛生福利組工作報告：略 

    三、公共建設組工作報告：略 

    四、經濟及土地管理組報告：略 

   五、委員意見： 

(一) 巫振興委員： 

1. 娜麓灣國宅外牆施工目前與住戶和解進度如何。 

2. 美港教會原計畫申請前鎮聚會所辦理活動，經蔡秘書告知未來這一兩

週疫情升溫，建議教會這段時間配合政府防疫暫停多人聚集的活動，

教會考量目前疫情，現在改成網路直播方式辦理活動，以配合防疫措

施，建議提供各教會相關防疫宣導資訊。 

(二) 林鍚閔委員： 

1. 幼兒教保及課後扶植計畫由協會承接辦理，但協會需要人力支應，未

來是否可規劃補助計畫匡列人事費用，減輕協會負擔，另計畫補助經
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費撥款時程拖至四月份之後，影響計畫執行經費運用，建議提早撥

付。 

2. 文健站從今天開始配合防疫改為送餐服務，但發現要求送餐的長輩其

不在家，是否需要規劃指定的時間或地點送餐，或於前一天調查長輩

需求，並提醒長輩送餐時間，建請協調各文健站規劃送餐服務方式。 

(三) 楊金春委員： 

1. 語推人員中途離職，影響族語家庭參與族語學習，也造成部份族語學習

家庭申請獎助，新聘的語推人員應如何銜族語家庭教學。  

(四) 游淑萍委員： 

1. 今年的族語單詞與戲劇競賽公告時程進度如何。 

(五) 戴文正委員： 

1. 建議租借交通方便的捷運站閒置空間規劃都會區學童族語學習中心，

讓學童及族語老師都能透過大眾運輸輕易到達學習地點，可以加強老

師和學生往返學習地點的安全性。 

(六) 本會回應： 

1. 娜麓灣國宅外牆施工廠商與住戶協商情形，請承辦單位於會後向委員說

明。 

2. 幼兒教保及課後扶植計畫經費來源係由中央補助，需經墊付款審查作業

程序後，由中央撥款至本會才能請協會掣據撥付，另計畫於申請時就

規定人事費列於計畫書由協會自籌，因此目前無法由補助款支應人事

費用。今年度中央於2/27日才核定計畫，經費撥付時程已向各執行計畫

協會說明。 

3. 目前中央規定語推人員必須具有高級資格才能遴聘，目前尚有語推人員

缺額，請委員協助推荐適當人才，未來會注意中途離職老師銜接族語

學習家庭所產生的問題，在徵求新的語推老師時，要求優先銜接族語

學習家庭，並請委員協助提供需求學習家庭名單。 

4. 今年因為肺炎疫情，族語競賽延至下半年才會公告執行，但學校的學

習課程並未因疫情中斷，教學仍正常進行，未來各項活動舉辦時程，

仍須視疫情影響狀況配合防疫措施調整。 

5. 請承辦單位通知照服員規劃統一的送餐模式，並加強向長輩宣導高風

險期，請大家注意新冠肺炎各項防疫措施。 

6. 防疫期間室內活動大多取消，半戶外空間舉行的活動亦視疫情影響配

合防疫措施調整，防疫期間可運用多重管道宣導相關防疫措施。 

7. 目前語推計畫中央只有補助人事費用，目前中央正規劃語發基金會成

立，請業務單位徵詢語發基金會後續的執行措施是否可以運用委員對

於族語學習中心設置的建議。 
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8. 本會目前於駁二特區規劃設置原住民主題館，請各位委員協助發想讓

消費者一聽就能記得主題館適合的名稱，  

 

伍、 臨時動議： (略)。 

   

陸、 散會（14時45分）。  


